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Российский страховой рынок привык работать в условиях санкций, введенных против
РФ, считает президент Всероссийского союза страховщиков (ВСС) Игорь Юргенс.  
В конце февраля премьер-министр Дмитрий Медведев заявил, что Россия должна
приготовиться к тому, что будет жить в условиях санкций неопределенно долго, на
Западе пытаются "увековечить" санкции, однако заметил, что РФ способна неплохо
развиваться и в таких условиях.
"Рынок привык к новой реальности, он показывает некий рост, он находит некие
драйверы этого роста, в частности, это касается страхования жизни", — сказал Юргенс
РИА Новости, выразив надежду и на положительное развитие реформы ОСАГО.
Однако он добавил, что новости, поступающие из Государственной думы по поводу
новых поправок в закон о натуральном возмещении, большого энтузиазма не внушают.
Юргенс полагает, что снятие санкций в отношении России в краткосрочной перспективе
невозможно без кардинального улучшения обстановки на востоке Украины. По его
мнению, это будет отражаться на развитии страхового рынка.
"Для российского страхового рынка это означает отсутствие перестраховочной защиты
для санкционных клиентов и рисков, то есть корпораций, находящихся под санкциями.
Это означает напряженную работу в Российской национальной перестраховочной
компании, внимание к которой со стороны страхового сообщества не ослабевает", —
уточнил он.
Санкции против РФ были введены в связи с присоединением в 2014 году к России
Крыма и конфликтом на востоке Украины. Инициатором введения санкций с целью
международной изоляции России стало руководство США. К санкциям присоединились
страны Евросоюза, также их поддержали некоторые другие страны, являющиеся
партнерами США и ЕС.
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